



べる きっず

No.14

令和7年
3月13日すずか幼稚園
第2すずかきしおか幼稚園

ドッジボール大会

卒園式を2週間後に控えた3月4日(火)、年長組は恒例となっている「ドッジボール大会」を開催しました。

すずか幼稚園と第2すずかきしおか幼稚園の6クラスの園児が、すずか幼稚園に集合し、クラス対抗のドッジボール大会です。

この日は前日からの雨が続いており、冷たい雨の肌寒い日でしたので、外での大会は開催できず、遊戯室というちょっと狭い空間での大会となりました。

年長組の子どもたちは、この日までに園庭で

ドッジボールの練習をしてきており、ボールを強く投げができる子や、その強いボールを体全体で受け止める子もいます。また、ドッジボールの練習には参加していない子ももちろんいます。

こうした子どもたちがクラス対抗で戦うのですから、「自分がボールを受け取って、相手チームの子に当てる!」という子もいれば、「ただひたすら逃げ回る係」の子も出てきます。

ドッジボール大会ですから、当然、勝ち負けができるわけですが、勝って大喜びしている子、普段は涙なんて見せない子が、負けた悔しさに涙する姿も見受けられました。他のクラスが対戦している間も、子どもたちは大きな声で応援し、戦っている子どもたちに声援を送っていました。

子どもたちは元気いっぱいにドッジボールを楽しむことができたと思います。

大会の結果は、優勝が第2すずかきしおか幼稚園のそら組、準優勝がすずか幼稚園のゆき組でした。結果はどうであれ、卒園を前にして体いっぱいを使ってドッジボールで汗を流した年長組の子どもたちの笑顔はすてきでした。



発祥は英国という説もありますが、現在親しまれているドッジボールの原型は1900?40年頃であるとされています。この頃のドッジボールは「デッドボール」と呼ばれ、円形のコートに攻撃組と防御組の2組に別れた複数名によるゲームで、攻撃組の者はボールを防御組の者に当てる、これをデッドとしました。この際、防御組にはキャッチが認められておらず、飛んでくるボールから身をかわすだけでした。

ドッジボールの名称は英語の dodge (素早く身をかわす) からきています。「ドッヂ」より「ドッジ」のほうが正確であるとされています。(インターネット情報より)

毎年、年度末になると、両園で「お楽しみ会」が開催されます。

第2すずかきしおか幼稚園では、3月6日(木)に、すずか幼稚園では3月7日(金)にお楽しみ会を開きました。

第2すずかきしおか幼稚園では、昨年度も来ていただいた、あそびうたユニット gaagaaS(ガーガーズ)さんのお二人をお招きして、あそびうたやダンスなどで楽しい時間を過ごしました。

gaagaaS さんたちが来園することを聞くと、子どもたちは「知っている!」「やったー!」中には「ハッピー、ハッピー星人!」と踊り出す子もいました。お迎えするにあたって年長は、ひとり一枚の文字を書いて前の壁面、年中は、後ろの壁面に一人ひとり染紙をしてフルーツポンチ作りを、横の壁面には、年少・年年少で自分の顔と手形でバス(お風呂)作りに取り組みました。

お楽しみ会の当日(午前は、りす組・きく組・つくし組・さくら組、午後は、ひばり組・そら組・やまと組の2部構成で行いました。)ステージに登場した gaagaaS さんは、子どもたちが書いた「おかえりなさい! ガーガーズさん」と一文字一文字丁寧に読み、後ろに飾っている年中のフルーツポンチ、年少・年年少のバスで自分たちを迎えてくれたことに驚き、大喜びをしてくれました。子どもたちはその言葉に満足気にうなづくと、どんどん、二人のトークと手遊び、歌・・・ gaagaaS の世界に引き込まれてきました。みんなが大好きな♪ハッピー星人!が登場すると、先生たちもハッピー星人のお友だちになり、遊戯室が子どもたち、父母の会の役員さん、先生たちの大きな「ハッピー」の歓声の渦に包みこまれました。そして、最後に卒園する年長さんに向けて歌を歌って祝ってくれました。その歌を聞きながら、思わず胸があつかったかい気持ちになりました。

すずか幼稚園では、あそびうたデュオのロケットくれよんさんのお二人をお招きしました。ロケットくれよんさんたちも、NHK「おかあさんといっしょ」のオリジナルあそび歌♪おもちひよ~ん!の作詞作曲されたほか、幼稚園児に絶大な人気のある楽曲「ロケットペンギン」を発表されています。

遊戯室で、午前中に年年少組と年少組、年中組のまつ組・たけ組がステージを楽しみ、午後は年中組のうめ組と年長組が楽しみました。

ロケットくれよんさんたちは、午前も午後も全力投球のステージで、それに応える子どもたちも、歌や手遊び、パネルシアター、ダンスで盛り上りました。

午前中の♪おばけにんじやのドロンドロン(体のいろんな部分から手裏剣を出す手遊び)では、「ストップしゅりけん」でそれまで動きに動いていた子どもたちが、突然、ピタリ!と動きを止める様子、そしてそのポーズのまま舞台まで抱っこで運ばれていく姿・・・息まで止めていそうな子どもたちの緊張とワクワク感が感じ取れました。♪ロケットペンギンで思いっきりダンスしたり、アンコールで飛び出した♪フクロウ今夜も歌います(たけ組さんの発表会ダンス曲)のサプライズ演奏には大喜びでした。

午後からは、年中年長さんらしい選曲でホロリとくる曲も。♪ありがとう♪なかまの大合唱には、目前にした年長さんの卒園と重なって、先生たちも胸が熱くなり、目頭が・・・。演じる人とお客様がワクワクしながら、一つになり、笑顔があふれたそんなライブコンサートでした。

素敵なお演奏会をプレゼントしてくださった父母の会の役員様方をはじめ、保護者の皆さま、本当にありがとうございました。



お楽しみ会

